



PRO LANA
SERFAUS

PRO LANA
SERFAUS
GOLDEN STEPS 4-FACH

Art. Nr. 27 8723

75 % Schurwolle / virgin wool / laine vierge
25 % Polyamid / polyamide

100g ≈ 420m
3.52 oz ≈ 459 yds

Pflege / cleaning

Verbrauch / usage

Gr. 38
ca. 400g

Gr. 40-42 R
ca. 100g

Verpackungseinheit / packing unit

8 x 1kg
8kg

Tauchen Sie ein in die Welt von Serfaus - das ultimative Sockengarn, das Qualität und Tragekomfort vereint. Hergestellt aus einer sorgfältigen Mischung von 75% feinsten Schurwolle und 25% strapazierfähigem Polyamid, bietet Serfaus ein unvergleichliches Strickerlebnis.

Die natürliche Wärme und Weichheit der Schurwolle machen Serfaus zu einer exquisiten Wahl für Ihre Sockenprojekte. Das beigefügte Polyamid sorgt gleichzeitig für Robustheit und Formbeständigkeit, damit Ihre handgestrickten Meisterwerke lange halten und ihre Form bewahren.

Dive into the world of Serfaus - the ultimate sock yarn that combines quality and comfort. Crafted from a meticulous blend of 75% finest virgin wool and 25% durable polyamide, Serfaus offers an unparalleled knitting experience.

The natural warmth and softness of the virgin wool make Serfaus an exquisite choice for your sock projects. The added polyamide ensures both resilience and shape retention, allowing your hand-knit masterpieces to endure and maintain their form over time.

Meine Wolle



Farbe Nr. 405.02



Farbe Nr. 405.04



Farbe Nr. 405.08



Farbe Nr. 405.09



Farbe Nr. 405.10

